

# SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
Ciudad Universitaria, 11 de febrero de 2015.

---



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

## **La UAEM en la prensa:**

Invierte UAEM 258 millones de pesos en infraestructura

## **Nacional:**

La prioridad debe ser el congreso nacional: Fernández Fassnacht

## La UAEM en la prensa:

### *Invierte UAEM 258 millones de pesos en infraestructura*

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Jesús Alejandro Vera Jiménez, hizo un exhorto al gobierno del estado para finalizar la construcción de la Torre de Laboratorios, obra que tiene casi un año detenida a pesar de que los recursos federales ya fueron otorgados al gobierno estatal para este fin. “La Torre de Laboratorios está detenida y me parece que no es justo que tengan el recurso y no lo apliquen, el recurso federal lo consiguió la Universidad en fondos concursables con proyectos que hemos presentado y que fueron canalizados a través del gobierno del estado”, dijo Vera Jiménez. Lo anterior durante un recorrido de supervisión a doce obras en construcción en el Campus Norte, en las que se ejecutan recursos por 258 millones 830 mil 954.33 pesos, en las facultades de Ciencias Químicas e Ingeniería, de Psicología, Farmacia, Artes, así como de los centros de investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, en Biodiversidad y Conservación, la Escuela de Ciencias del Deporte y la Escuela de Técnicos Laboratoristas. El rector agregó que la Torre de Laboratorios cuenta con parte del equipamiento, mismo que los investigadores han conseguido para desarrollar proyectos importantes en materia de investigación científica, “pero debido a esta situación en el laboratorio de mayor capacidad de todo el país, no se ha podido instalar un microscopio, el cual está embodegado y del que se podrían perder las garantías”, dijo. Expresó también que como comunidad universitaria no se permitirán actos de corrupción, “ya que extraoficialmente se sabe que dos empresas recibieron cerca de 12 millones de pesos de anticipo para concluir esta Torre de investigación, tenemos que entregar resultados de las investigaciones en junio y la obra está parada”, afirmó. Alejandro Vera destacó que una de las prioridades de la UAEM y un aspecto que caracteriza la presente administración, es generar espacios dignos para desarrollar las actividades de docencia, investigación y extensión, dando respuesta a las necesidades en educación superior de las comunidades y los jóvenes morelenses. Explicó que estas nuevas obras suman 50 mil metros cuadrados, “haber duplicado la matrícula representa un esfuerzo importante y aun así los espacios académicos son insuficientes para atender la gran demanda de jóvenes que están aspirando a ingresar, pero la Universidad seguirá haciendo su mejor esfuerzo con proyectos que generan recursos”. El rector de la máxima casa de estudios morelense, puntualizó que el reto este año es consolidar la calidad de los programas educativos, ampliar la matrícula en diversos puntos del estado, acreditar los posgrados y crear dos nuevos centros de investigación que estarán relacionados con las ciencias sociales y las humanidades, que se suman a los otros dos en ciencias creados en diciembre pasado. En un mensaje a la comunidad de la UAEM, Alejandro Vera, pidió que confíen en que la Universidad usa los recursos públicos de manera transparente y trata de invertirlos de la mejor manera para beneficio de las comunidades y jóvenes morelenses.

**La Jornada Morelos**, (De la Redacción), [http://www.jornadamorelos.com/2015/2/11/municipios\\_notas\\_01.php](http://www.jornadamorelos.com/2015/2/11/municipios_notas_01.php).

### *Jinetea el gobierno dinero para UAEM*

Pese a que los recursos federales fueron entregados desde enero del pasado año 2014 al gobierno estatal, éste no los ha radicado a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) para la conclusión de diversas obras, entre ellas la Torre de Laboratorios, proyecto que tiene 12 meses suspendido, lamentó el rector Alejandro Vera Jiménez. Ante ello, llamó a las autoridades estatales a liberar los recursos para este fin, tras reiterar que “la Torre de Laboratorios está detenida y me parece que no es justo que tengan el recurso y no lo apliquen; el recurso federal lo consiguió la Universidad en fondos concursables con proyectos que hemos presentado y que fueron canalizados a través del gobierno del estado”, dijo Vera Jiménez. Lo anterior, durante un recorrido de supervisión a 12 obras en construcción en el Campus Norte, en las que se ejecutan recursos por 258 millones 830 mil 954.33 pesos, en las facultades de Ciencias Químicas e Ingeniería, de Psicología, Farmacia, Artes, así como de los centros de investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, en Biodiversidad y Conservación, la Escuela de Ciencias del Deporte y la Escuela de Técnicos Laboratoristas. El rector agregó que la Torre de Laboratorios cuenta con parte del equipamiento, mismo que los investigadores han conseguido para desarrollar proyectos importantes en materia de investigación científica, “pero debido a esta situación en el laboratorio de mayor capacidad de todo el país, no se ha podido instalar un microscopio, el cual está embodegado y del que se podrían perder las garantías”, dijo. Expresó también que como comunidad universitaria no se permitirán actos de corrupción, “ya que extraoficialmente se sabe que dos empresas recibieron cerca de 12 millones de pesos de anticipo para concluir esta Torre de investigación, tenemos que entregar resultados de las investigaciones en junio y la obra está parada”, afirmó. Alejandro Vera destacó que una de las prioridades de la UAEM y un aspecto que caracteriza la presente administración, es generar espacios dignos para desarrollar las actividades de docencia, investigación y extensión, dando respuesta a las necesidades en educación superior de las comunidades y los jóvenes morelenses. Explicó que estas nuevas obras suman 50 mil metros cuadrados, “haber duplicado la matrícula representa un esfuerzo importante y aún así los espacios académicos son insuficientes para atender la gran demanda de jóvenes que están aspirando a ingresar, pero la Universidad seguirá haciendo su mejor esfuerzo con proyectos que generan recursos”. El rector de la máxima casa de estudios morelense, puntualizó que el reto este año es consolidar la calidad de los programas educativos, ampliar la matrícula en diversos puntos del

estado, acreditar los posgrados y crear dos nuevos centros de investigación que estarán relacionados con las ciencias sociales y las humanidades, que se suman a los otros dos en ciencias creados en diciembre pasado. En un mensaje a la comunidad de la UAEM, Alejandro Vera pidió que confíen en que la Universidad usa los recursos públicos de manera transparente y trata de invertirlos de la mejor manera para beneficio de las comunidades y jóvenes morelenses.

**El Regional del Sur**, (Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63677>.

#### *Aún no hay proyecto para Torre de Laboratorios de UAEM*

El rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, pidió al Gobierno estatal presente las denuncias penales correspondientes contra las empresas que desde el año pasado debieron haber concluido y entregado los proyectos de la Torre de Laboratorios y de Investigación, y a quienes se les pagó 12 millones de pesos pero no cumplieron, lo que hoy pone en riesgo las garantías del laboratorio más grande del país, que no ha podido ser instalado y en consecuencia los proyectos en esta materia. Esto lo dijo el rector al realizar una gira de supervisión a 12 obras en construcción en el Campus Norte, en las que se ejecutan recursos por 258 millones 830 mil 954.33 pesos, en las facultades de Ciencias Químicas e Ingeniería, de Psicología, Farmacia, Artes, así como de los centros de investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, en Biodiversidad y Conservación, la Escuela de Ciencias del Deporte y la Escuela de Técnicos Laboratoristas. "Lamentablemente, la construcción de la Torre de Laboratorios está detenida y yo quiero desde aquí aprovechar para hacer un llamado al Gobierno del Estado porque ya tenemos nosotros parte del equipamiento que nuestros investigadores han conseguido para detonar proyectos muy importantes en materia de investigación científica; sin embargo, no se ha podido instalar porque la obra no está terminada". De hecho, dijo, "tenemos uno de los laboratorios que vamos a instalar con microscopios de muy alta capacidad, de mayor capacidad de todo el país y lo tenemos ya embodegado, y tiene un año de retraso, no obstante que es un recurso federal que tiene el Gobierno del Estado y del que prácticamente hace un año no sabemos nada". El rector de la UAEM explicó que la Torre de Laboratorios está detenida y "me parece una infamia que un año tengan el recurso y no lo apliquen, el recurso federal lo consiguió la universidad en fondos concursables, con proyectos que hemos presentado y que lo canalizaron a través del Gobierno del Estado, y éste no lo ha invertido". Extraoficialmente, mencionó que se entregaron los anticipos a dos empresas por cerca de 12 millones de pesos para concluir la Torre de Investigación, que es una torre que va a permitir detonar proyectos de alto nivel y que las empresas ya se fueron con el dinero. "Yo creo que los actos de corrupción no debemos permitirlos, yo creo que el Gobierno seguramente estará haciendo causa común con la universidad y estará de alguna manera aplicando las sanciones correspondientes, haciendo las denuncias, pero entre que lo resuelven y no lo resuelven, yo les pediría que por favor nos concluyeran esta importante obra de investigación, porque en junio tenemos que entregar resultados ya de proyectos", expuso Alejandro Vera. Por ello, pidió al Gobernador que tome las medidas conducentes para que se sancione a las empresas que se llevaron el dinero, si es el caso, y si no que ya inicien los trabajos, y concluyan la torre y las obras que hacen falta.

**El Sol de Cuernavaca**, (Mónica González), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3701706.htm>.

#### *Solicita la Universidad recursos para culminar Torre de Laboratorios*

Alejandro Vera Jiménez, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, exhortó al estatal para finalizar la construcción de la Torre de Laboratorios, La tiene casi un año detenida a pesar de que los recursos federales ya fueron otorgados al gobierno que preside Graco Ramírez para este fin de año. Lo anterior durante un recorrido de supervisión a 12 obras en construcción en el Campus Norte, en las que se ejecutan recursos por 258 millones 830 mil 954.33 pesos, en las facultades de Ciencias Químicas e Ingeniería, de Psicología, Farmacia, Artes, así como de los centros de investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, en Biodiversidad y Conservación, la Escuela de Ciencias del Deporte y la Escuela de Técnicos Laboratoristas. El rector agregó que la Torre de Laboratorios cuenta con parte del equipamiento, mismo que los investigadores han conseguido para desarrollar proyectos importantes en materia de investigación científica. Expresó que como comunidad universitaria no se permitirán actos de corrupción, "ya que extraoficialmente se sabe que dos empresas recibieron cerca de 12 millones de pesos de anticipo para concluir esta torre de investigación. Tenemos que entregar resultados de las investigaciones en junio y la obra está parada", afirmó Alejandro Vera. Explicó que estas nuevas obras suman 50 mil metros cuadrados, "haber duplicado la matrícula representa un esfuerzo importante y aun así los espacios académicos son insuficientes para atender la gran demanda de jóvenes que están aspirando a ingresar", refirió.

**Capital Morelos**, p.6, (Redacción).

#### *Indispensable, la remodelación del Centro Histórico: UAEM*

Con todo y que no fueron tomados en cuenta en este proyecto, el director de la facultad de Arquitectura de la UAEM, Gerardo Gama Hernández, calificó de indispensable la remodelación del Centro Histórico en Cuernavaca, al mencionar que la zona ya está muy deteriorada y con una gran pérdida del patrimonio histórico y cultural de Morelos. Si bien dijo no conocer a fondo el proyecto arquitectónico de remodelación del Centro Histórico, como arquitecto y urbanista reconoció que sí hace falta una rehabilitación integral, en donde

es indispensable contar con espacios para los peatones y como tal se tiene que hacer un estudio serio de reingeniería vial en caso de que se pudiera cerrar la calle de Guerrero, la cual se puede ir cerrando, como sucede en otras entidades del país. "Necesitamos centros históricos incluyentes y accesibles en donde todas las personas pueda caminar, entender y disfrutar la ciudad, porque ese espacio es de todos y no sólo de los comerciantes, por lo que es necesario analizar y proponer algunas alternativas al proyecto". Gerardo Gama lamentó el que el Gobierno del Estado no los haya tomado en cuenta en la realización de este proyecto de remodelación del Centro Histórico y dijo desconocer las causas, porque la facultad ha participado en otros proyectos como es la rehabilitación de la calle Netzahualcóyotl, Hidalgo, el puente El Mariachi, el Jardín Juárez y otras, de ahí que sería fundamental que la UAEM fuera tomada en cuenta en las acciones que impactan a la entidad. En su punto de vista, el director de la facultad de Arquitectura comentó que si bien supuestamente se socializó el proyecto con las cámaras empresariales, "yo considero fundamental bajar la información a los colegios de arquitectos, ingenieros civiles, el patronato del Centro Histórico e incluir a las universidades que tienen la licenciatura en Arquitectura, cronistas, urbanistas, para que tengan la posibilidad de opinar". Sin duda, expuso que hay otras necesidades primordiales en la ciudad, pero si ya se inició con esta obra de remodelación, se tendrá que realizar de la mejor manera para beneficio de la sociedad.

**El Sol de Cuernavaca**, (Mónica González), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3701713.htm>.

#### *Necesaria la remodelación*

Tras reconocer que el Centro de Cuernavaca registra un deterioro de imagen y pérdida del patrimonio histórico y cultural, el director de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gerardo Gama Hernández, calificó como indispensable la remodelación. El arquitecto y urbanista reconoció la falta de una rehabilitación integral, en donde es indispensable contar con espacios para peatones y realizar un estudio de reingeniería vial para llevar a cabo el cierre de la calle Guerrero. "Necesitamos un Centro incluyente y accesible, en donde los ciudadanos puedan caminar, entender y disfrutar la ciudad, porque es un espacio de todos y no sólo de los comerciantes, por lo que es necesario analizar y proponer alternativas al proyecto", expresó. Hernández Gama recordó que la Facultad de Arquitectura de la UAEM ha participado en otros proyectos de rehabilitación como en la calle Netzahualcóyotl, Hidalgo, el puente El Mariachi y Jardín Juárez. Consideró necesario que el Gobierno del Estado incluya a la comunidad universitaria, para que los profesionistas participen en las acciones de crecimiento y remodelación de obras a favor de la entidad. En relación con la socialización de la remodelación del Centro, dijo que es fundamental que se tome en cuenta a los colegios de arquitectos, ingenieros civiles, universidades, cronistas y urbanistas para que abonen al proyecto. Dijo que la obra es importante por el retraso y deterioro de la zona, y confía se acerquen a los profesionistas para apoyar el proyecto.

**Diario de Morelos**, (Carlos Soberanes), <http://www.diariodemorelos.com/content/necesaria-la-remodelaci%C3%B3n>.

#### *Venadas de la UAEM pasan sobre el Andrea's Soccer*

Las Venadas de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) logran su primera victoria en el inicio del Torneo de Apertura de la Liga Mayor Femenil de Fútbol, en la división de ascenso, vencieron nada menos que al Andrea's Soccer en la cancha del Colegio México, en el Distrito Federal, en donde sacan un triunfo de 3-1 bajo el mando de Luis Reinoso; en una nueva restructuración del club logran quitarse el nerviosismo del inicio del torneo jugando con soltura y logrando una victoria que les da la tranquilidad y confianza, como lo demuestran en la semana de trabajo y de cara a su próximo juego que será en la preparatoria federal Uno contra el Acafut. La oncena representativa de la UAEM llegó a casa ajena con ganas de ofrecer su mejor actuación en el arranque inaugural de este certamen, en la que en la edición anterior las universitarias morelenses se ganaron el ascenso, luego de terminar como líderes de la competencia, y caer en el duelo final ante las Potras Salvajes de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), sin embargo, la escuadra morelense solicitó un permiso para no participar en esta temporada en la máxima división, y continuar en el ascenso, con el objetivo de que sus jugadoras se fortalezcan y tomen mayor experiencia y ser un equipo más competitivo. Las morelenses llegaron a este duelo con muchas ganas de hacer un buen papel, arrancaron con nerviosismo en el duelo ante Andrea's Soccer, sin embargo, aguantaron los embates de sus rivales en los primeros veinte minutos de juego para asentarse y asumir el mando de las acciones en el terreno de juego, logrando un mayor trato del balón, su media cancha carburó y poco a poco fueron asumiendo el dominio, y por ende, las anotaciones fueron reflejando quién tenía la batuta de este duelo. Las anotaciones fueron obra de Fátima Arellano, que pese a sus 13 años de edad, supo plantarse en el terreno de juego colaborando con la cosecha de goles y darle al equipo la confianza; no quedó atrás Carmen García quien suma 15 años, pero que al igual que su compañera la confianza de llegar frente al marco rival dio la pauta para lograr el dominio, cerrando la cuenta Marisol Reyes. Las Venadas UAEM iniciaron el partido con: Valeria Albarrán, Renata Herrera, que cuenta con 14 años de edad, Alejandra Saavedra, Yolotzy Rojas, Jessica González, Nancy Galindo, Betzabet Casarrubias, Fátima Arellano, Carmen García, Julieta González, Marisol Reyes y Sofía Anaya. El domingo 15 estarán en su juego inaugural en casa recibiendo a las 14:00 horas al conjunto del Acafut, en la que seguramente se darán cita el patronato de la

UAEM e invitados especiales a la patada inaugural en casa de las universitarias morelenses, quienes contarán con todo el apoyo para su preparación y participación en esta competencia, en un proyecto que apunta a la máxima división donde se busca que el equipo también esté en la pelea por esas primeras posiciones, y claro que con el trabajo que vienen haciendo lo pueden lograr.

**El Sol de Cuernavaca**, (Roger Mixcoac), <http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3701753.htm>.

#### *El certamen de Tocho de UAEM continúa creciendo*

Se considera que el certamen de Tocho banderola que se está llevando a cabo en las instalaciones de la Universidad de Morelos irá creciendo paulatinamente, lo mismo en la rama femenil que en la varonil, dado que a los conjuntos se les irá trabajando en los entrenamientos, con la finalidad de que el certamen termine a tambor batiente, como han sido los que le antecedieron, de acuerdo a concedores en la materia, quienes se muestran contentos con el entusiasmo que muestran los escuadrones en todas y cada una de sus participaciones, incluso entre los derrotados, quienes prometen regresar a la siguiente semana con más autoridad para conquistar la victoria y agradar a sus seguidores, y en este rubro lo interesante es que cada vez son más los aficionados que se dan cita en las canchas de la máxima Casa de Estudios de Morelos, en donde se está haciendo un excelente trabajo en cuanto al deporte se refiere. En la Universidad se está respaldando el deporte desde la rectoría, y mientras que el gobierno del estado baja el presupuesto para las actividades deportivas en un alto porcentaje y ya se tiene cerca del 33 por ciento, en la Universidad, Alejandro Vera, en su calidad de rector, está haciendo todo lo humanamente posible para apoyar estas actividades, contando con el arquitecto Jorge Juárez Cuevas como el responsable del área del deporte, y se está creciendo en serio, por lo que se piensa que en este evento de la Universiada que está por iniciar, se conquisten excelentes dividendos, lo mismo en el estatal que en el regional y en el nacional, con todo y que sus rivales se están preparando en serio desde ya, con la finalidad de quitarle la piel a los Venados. En los resultados que se dieron en la primera jornada del certamen de tocho banderola que se tuvieron, es de notar la diferencia que se dio en algunos de los encuentros, y Bulldogs blanqueo a Malosos 49-0, además, Ravens 21-6 al Wolf Pack, mientras que las Momias pasaron sobre los Manatíes 37-22, entre otros. Resultados completos de la varonil y la femenil: Universidad 30 a 6 a Troyanos, Bengalíes 29-7 a los Defensores, Titanes 39-7 a Fuerza Azérea, Bulldogs 49-0 a Malosos, Ravens 21-6 a Wolf Pack y Momias 37-22 a los Manatíes, y en la rama femenil, en los tres resultados de la jornada, las Venaditas de la Universidad 12-0 a Gigantes, Titanes 25-0 a Dragonas y Defensoras 46-2 a la selección de técnicas laboratoristas.

**La Jornada Morelos**, (Ignacio Cortés), [http://www.jornadamorelos.com/2015/2/11/deportes\\_notas\\_06.php](http://www.jornadamorelos.com/2015/2/11/deportes_notas_06.php).

#### *Acuerda Asamblea de Pueblos cuidarse ante ola de inseguridad*

Ante los constantes casos de robos, extorsiones, secuestros y asesinatos, la Asamblea de Pueblos de Morelos propondrá en la próxima reunión las medidas que habrán de tomar para cuidarse entre sí. Saúl Roque Morales, representante de la comunidad indígena de Xoxocotla, explicó que derivado de la asamblea regional de la zona surponiente, que se celebró el fin de semana pasado; los participantes externaron su preocupación por la situación que se padece en la mayor parte del territorio morelense y que se recrudece en los municipios que colindan con la frontera con el estado de Guerrero, México y Puebla; ayer mismo al mediodía en la zona de mayor afluencia turística del Lago de Tequesquitengo, dos hombres fueron asesinados por arma de fuego con disparos en la cabeza dentro de un taxi del Distrito Federal. “Ahorita lo más grave y reciente es el asesinato del compañero Gustavo (Salgado, quien fue localizado el pasado 4 de febrero decapitado en el municipio de Ciudad Ayala) y que no sólo preocupa a la población en general, sino también a quienes encabezan los movimientos de lucha social o política en sus comunidades”, dijo Roque Morales. El representante de Xoxocotla, consideró que el Estado ha sido rebasado por la delincuencia, por ello, dijo, será importante la aportación que ellos como integrantes de pueblos, hagan en el próximo Congreso que se llevará a cabo el próximo 22 de abril en Cuernavaca y en donde la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) estará coadyuvando para presentar un trabajo final con la metodología requerida. “No queremos vivir en la inseguridad y por eso tenemos que ver cómo organizarnos para que realmente podamos enfrentar alguna situación que se presente en nuestras comunidades y para allá van este tipo de asambleas. Si estamos viendo que de parte de las autoridades no hay una buena respuesta en la cuestión de seguridad, nosotros tenemos que hacer propuestas”, agregó. En la asamblea regional de la zona surponiente se tocaron además otros temas de interés para los pueblos, como la afectación a la vida en sus comunidades de proyectos inmobiliarios o que afecten su entorno.

**El Regional del Sur**, p.9, (Yesenia Daniel), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63672>

#### *Pueblos del sur del estado proponen enfrentar de manera comunitaria inseguridad*

La inseguridad es tan “grave” para los pueblos de la región sur y el estado que no se pudo pasar por desapercibida en la asamblea estatal que sostuvieron en Xochitepec y que llevó a proponer enfrentar en forma comunitaria dicho cáncer ante la incompetencia de las autoridades del Estado, afirmó Saúl Atanasio Roque Morales, del Consejo de Pueblos de Morelos. “Estamos viendo en los diferentes medios los diferentes casos que se vienen suscitando. No ha parado la delincuencia organizada en diferentes acciones que se han

visto”, por lo que la propuesta gubernamental en la materia, si la hay, “ha fracasado, lo estamos viendo, “pura pantalla con el Mando Único”, comentó. Y se ha visto en forma constante con la comisión de diversos delitos “que estamos viviendo... nos reportan unos números ante la realidad que estamos viviendo...” por lo que no hay credibilidad en lo que dicen. Los pueblos han manifestado como parte importante la necesidad de organizarse comunitariamente para enfrentar la situación, el caso de los que colindan con Guerrero como los del municipio de Puente de Ixtla, Amacuzac, Tlaquiltenango, etc., “donde hemos visto diferentes casos y no podemos dejar desapercibido el problema que se evidencia en las notas periodísticas”. La situación “es grave”, sostuvo, ya que por “muy pequeño que sea el delito repercute, porque si es una constante que se está viendo está afectando a nuestra comunidad. Nosotros no queremos vivir en la inseguridad y por eso tenemos que ver cómo organizarnos para realmente poder enfrentar a una situación que se presente en nuestras comunidades, para allá va este tipo de reuniones”. Añadió que si por parte “de nuestras autoridades no hay una buena respuesta en cuestión de seguridad, nosotros tenemos que plantear las alternativas. Y estas propuestas alternativas y finales las vamos a tener en el Congreso de Pueblos que se va a realizar el 22 de abril en Cuernavaca”. Sobre casos de secuestros, levantones, “desapariciones”, destacó como el caso más reciente “del compañero Gustavo”, desaparecido y que posteriormente fue hallado mutilado, “entonces existe esta amenaza de inseguridad. No tan solo para la población, sino también para la gente que está desarrollando una actividad social y política dentro de las comunidades”. Cuestionado acerca si se dio la propuesta de que se armen los pueblos, contestó que de momento no, que de momento lo importante es la unificación de los pueblos, coordinación y articulación “para que nos estemos respaldando mutuamente” para que sea una “gran fortaleza” ante cualquier cosa que se presente dentro de nuestras comunidades. Por esto, añadió, la organización comunitaria es básica.

**La Jornada Morelos**, p.7, (Hugo Barberi),

[http://www.jornadamorelos.com/2015/2/11/politica\\_notas\\_17.php](http://www.jornadamorelos.com/2015/2/11/politica_notas_17.php)

## Nacional:

*La prioridad debe ser el congreso nacional: Fernández Fassnacht*

Para el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, la prioridad en esta casa de estudios debe ser trabajar en la organización del Congreso Nacional Politécnico (CNP). En conferencia de prensa, el funcionario expresó este martes que es vital para el instituto sentarse a hablar del congreso. Y para eso tenemos que sentarnos los representantes de la Asamblea (General Politécnica) y yo a integrar la comisión organizadora. Pero resaltó que cualquier diálogo entre la AGP y las autoridades politécnicas se dará únicamente cuando sean liberadas las instalaciones de la dirección general del instituto, en poder de estudiantes desde hace una semana.

**La Jornada**, p.37, (Arturo Sánchez Jiménez).

*Se ha cumplido la mitad de compromisos: director del IPN*

El director general del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht, aseguró que se ha atendido 77 por ciento de los acuerdos y compromisos firmados en las mesas de diálogo público entre representantes del gobierno federal y la Asamblea General Politécnica. Al presentar los avances de dichos compromisos, precisó que de los 73 suscritos en diciembre pasado en el Centro Cultural Jaime Torres Bodet, 49.3 por ciento está totalmente cumplido, 27.4 se encuentra en proceso, 9.6 por ciento en atención por parte del gobierno federal y solo 13.7 por ciento está pendiente.

**Milenio**, (Milenio Digital), [http://www.milenio.com/df/IPN-Instituto\\_Politecnico\\_Nacional-acuerdos\\_Poli-IPN\\_movilizacion-huelga\\_IPN\\_0\\_461954095.html](http://www.milenio.com/df/IPN-Instituto_Politecnico_Nacional-acuerdos_Poli-IPN_movilizacion-huelga_IPN_0_461954095.html)

**El Universal**, (Notimex),

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/ipn-politecnico-fassnacht-1075994.html>

*Académicos entregan peticiones salariales*

Integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), académicos, así como Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación del Instituto Politécnico Nacional (IPN), entregaron, por separado, sus pliegos de demandas para la revisión salarial de este año al director del instituto, Enrique Fernández Fassnacht. En representación de los académicos del IPN, el presidente de la Comisión Ejecutiva de la Sección 60 del SNTE, Bernardo Quezada Salas, entregó el pliego general de demandas 2015, en el llamó a concluir la revisión del tema de basificación, que tiene tres años de rezago. Quezada Salas indicó en un comunicado, que con base en los compromisos del dirigente del SNTE, Juan Díaz de la Torre, en la revisión se defenderá con todo el derecho de los académicos, pero siempre con respeto a la ley. Expresó la voluntad del sindicato de colaborar en la reingeniería del Politécnico, a través del diálogo y la relación institucional. Al recibir el documento, Fernández Fassnacht manifestó su total disposición a revisar las demandas, entre ellas, la de basificación, “con el fin de construir acuerdos que apunten a la mejora de sus condiciones laborales”, dijo.

**El Universal**, (Redacción),

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/impreso/academicos-entregan-peticiones-salariales-223126.html>

*Paro en la UAZ; está emplazada a huelga para el 18*

Más de 3 mil profesores, apoyados por el Sindicato del Personal Académico de la Universidad Autónoma de Zacatecas (Spauaz), realizaron un paro de las 7 a las 19 horas de ayer para exigir a la rectoría que pague cuotas al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), al que adeuda más de 850 millones de pesos, así como al Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) y a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

**La Jornada**, p.31, (Alfredo Valadez Rodríguez).

**El Universal**, (Xóchitl Álvarez),

<http://www.eluniversal.com.mx/estados/2015/trabajadores-hacen-paro-en-universidad-de-zacatecas-1070796.html>

*Anuncian programa de becas*

La Organización de Estados Americanos (OEA) y el gobierno de México anunciaron este martes el lanzamiento de la edición 2015 de su programa conjunto de becas para estudios de posgrado, como parte del acuerdo que firmaron en 2012 la institución continental, el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología y la Agencia Mexicana de Cooperación para el Desarrollo.

**La Jornada**, p.40, (De la Redacción).

*Desarrolla Centro Conacyt eficaz sistema de distribución de agua*

El Centro de Tecnología Avanzada (CIATEQ) desarrolló el Sistema de Control Supervisorio para redes de distribución de agua potable (SCS-AP), capaz de monitorear y controlar la distribución del líquido desde una estación central, así como reducir el tiempo y costos de traslado de personal en la atención de las fallas. Con este proyecto, los organismos operadores de agua potable tienen a su disposición sistemas abiertos de alto nivel tecnológico desarrollados en México, que al ser utilizados e implementados en forma escalada, les permitirán realizar una operación óptima de la red de distribución, con equilibrio entre el suministro y las demandas de agua, repartición racional de la presión de la red, con bajos costos de operación y una detección eficiente de fugas. Este proyecto se realizó de manera inicial para la Comisión Estatal de Aguas de Querétaro (CEA) y después se implementó en Agua y Saneamiento de Toluca (AyST); la Junta de Agua Potable y Alcantarillado de Yucatán (JAPAY); Servicio de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Atizapán (SAPASA), y Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Matehuala, en San Luis Potosí, entre otros.

**La Jornada Morelos**, (Investigación y Desarrollo), <http://www.jornadamorelos.com/2015/2/11/contra.php>.